

Fuente: La Capital

Fecha: 19 de octubre de 2009

Título: Una enfermera brasileña fue coronada como Miss Donante de Leche Materna

Link: [http://www.lacapital.com.ar/contenidos/2009/10/19/noticia\\_0054.html](http://www.lacapital.com.ar/contenidos/2009/10/19/noticia_0054.html)

## Una enfermera brasileña fue coronada como Miss Donante de Leche Materna



“Yo recomiendo la donación, es un acto de amor y puede salvar la vida de muchos bebés”, dijo María das Dores Rodrigues, vencedora del singular certamen.

**Brasilia.** - Una enfermera brasileña resultó electa Miss Donante de Leche Materna en un concurso organizado por un hospital público de la periferia de Brasilia, con el propósito de estimular la contribución con los bancos de leche.

“Yo recomiendo la donación, es un acto de amor y puede salvar la vida de muchos bebés”, declaró María das Dores Rodrigues, la vencedora del singular certamen, luego de desfilar con su bebé en brazos por una pasarela montada en el Hospital Regional de Tabatinga, en las afueras de la capital brasileña.

El jurado que coronó a Rodrigues como Miss Donante de Leche 2009 tuvo en “cuenta el carisma de la madre, la belleza con que amamanta”, explicó el coordinador del evento, Clovis Nunes. “El concurso es una forma de agradecer las donaciones que recibimos y hacer notar la belleza de la mujer que amamanta”, señaló, por su parte, la médica Sonia Salviano, ex directora del banco de leche del centro asistencial de Tabatinga, que recoge 450 litros por mes, el mayor volumen de Brasilia, según publicó hoy el diario Correio Braziliense citado por la agencia Ansa.

El certamen realizado ayer se inscribe en el marco de una nueva edición de la Campaña Nacional de Donación iniciada este mes. La Organización Mundial de la Salud (OMS) informó que la Red Brasileña de Bancos de Leche Humana es la mayor del mundo, con 193 unidades en el noreste y la región amazónica.